

J  
1. M. 178. 908

Graz, den 24. März 1881.

Hochgeehrter Herr, mein Gönner und Freund!

Sie haben mich durch Ihre liebenswürdigen Worte, Ihre freundlichen Zusendungen, Ihren Empfang in bestätigt, zu großem Dank verpflichtet, den ich Ihnen seit mit grozem Herzen darbringe.

Vor allem dankt ich Ihnen mein und meines Sohnes innigster Freude und über die hilfenden Glücksimper, die wir, als von einem sojen Mannen kommen, als tragen betrautten für unsere Verbindung.

Dafür jetzt nach langer Leidenszeit, lang nicht durch die Zeit über durch die Tiere meines Körpers, von einem Auflebe, glauben Sie mir ohne weiteren Nachdruck. Es erfreut und erfreut täglich mehr, wie richtig und meine Erfahrung in der Kraft meiner künftigen Lebensgeföhrten gelebt hat. Und immer leicht ist die Erfahrung richtig, sobald wir ein und ohne Nebengedanken ausfinden.

Sie haben Recht, mich diesen Wegen zu "gönnen", wie Sie sich ein wenig zu gewisselhaft für mich zu danken. Es würde ihm zu all meinem künftigen Waffen der Hoffnung wiederkommen, den ich so lange verschafft habe. Nur auf davon haben Sie Recht, ob Sie sich befriedigende Glück würde ich nicht mehr aus dem Gauzen und Rollen gewinnt und aufzufallen haben, als möglich ist die Erinnerung durch die Liebe bedürfte.

So will ich mein Gefühl an die Hoffnung für die ungemein Gaben des Körpers in Stücken bezahlen. So Glaubatz ich nicht in Furcht zu befürchten. Sie haben mir so große Sorge in denselben machen, daß ich mich aufrichtig befriede, was derjenige würden und das würzen zu wollen, den Sie in Ihrer Güte und das Sie anticipiert haben.



Ich habe ungebüttelt den Brüllatz <sup>mit</sup> vor mir. Prof. Reyer, der liebe Feyer  
meine Kugel, hältst ihn. Ich kann Ihnen nur sagen, daß mir die erste Lektüre  
durch den Herrn Prof. Schröder überzeugt und meistig angezogen hat. Sie  
haben die Entwicklungslinie eines Problems deutlich gemacht, das vielleicht  
auf einem Wege sonst lösbar ist. Sie sind und bleiben einmal der Philosoph  
des Dominus und indirekt ist nicht, so wird Sie die Geister als folgen  
wählen.

In Ihren Gedanken von der innentlichen Hilflosigkeit des Hoffes, als der  
Kopie der unendlichen Ewigkeit, verfolgt er mich noch mehr zärtlich  
als früher.

Ich wünsche bei unserer nächsten Zusammenschrift Ihnen und über Ihren  
Brüllatz mit Ihnen zu konfrontieren.

Ich werde jedoch die Operette wahrscheinlich nicht für unerlaubt sein.  
Ich brauchte eine Reise nach der Riviera und Italien zu machen.

Sobald ich den Brüllatz zurück habe, werde ich meine Bemerkungen zu  
demselben aufzeichnen und Ihnen übermitteln. daß Sie meinen Lessing-Katalog so  
günstig betrachtet haben, freut mich sehr sehr.

Der Kader im Abgründenbrunnen bedarf nicht meines Erfalls, den ich ihr  
mit Begeisterung gezeigt zolle. Andere Männer, die im politischen Leben bedeutend  
sind, haben da dazü beigetragen. Prophetsisch und voraussichtlich, wahrhaftig sollen  
jungen der Freiheit Klingt Ihr Klang! Einmal Operett!

Leben Sie wohl, verehrter Mann, befehlen Sie mir wie bisher in freund-  
licher Erinnerung. Ich bin und bleibe Ihnen ergeben in treuer Erinnerung  
als der Ihr.

Al. Riehl.

